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Extrem kritisch bin ich als eingefleischter Clubfan sicherlich nicht. Wenn ich die Enttäuschungen
der letzten Jahrzehnte, die Abstiege und den teilweisen Murks in der Chefetage in Erinnerung
rufe, dann muss man sich eigentlich wundern, dass es noch so viele Cluberer gibt. Der Club ist
eine Herzensangelegenheit, man liebt ihn fast bis zur Selbstaufgabe, ja nimmt Spott und Häme
auf sich. Selbstverständlich erwartet man irgendwann auch mal Erfolgserlebnisse, weil der Club
aufgrund der Geschichte usw. halt in die 1. Liga gehört, befürchtet aber gleichzeitig, dass es
wieder einmal nicht klappen könnte, weil die Spieler letztlich überwiegend Legionäre sind und
dem höheren Verdienst nachlaufen. Dennoch: Unser Club wird zwar kritisch beobachtet, die
Fanliebe wird aber letztlich überwiegen. Es bleibt nur zu hoffen, dass heuer der Aufstieg gelingt
und sich die wirtschaftliche Lage positiv entwickelt.
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